



DR. GERARDO BOTERO A.
Decano de la Facultad



Doctor Gerardo Botero A.

Como anunciamos en nuestra edición anterior, el doctor Gerardo Botero ha comenzado a desempeñar sus funciones como Decano de la Facultad desde el día primero del mes de Julio.

Es el doctor Gerardo Botero un ingeniero graduado en la Escuela de Minas, en donde terminó sus estudios en el año de 1935; su tesis, "Bosquejo de Paleontología Colombiana", es una obra que, además de sus méritos como trabajo científico, nos muestra su afición por los estudios geológicos, a los cuales ha dedicado gran parte de sus actividades.

Terminados sus estudios profesionales, estuvo fuera de la Escuela por espacio de un año, y luego fue llamado para desempeñar las cátedras de Explotación de Minas, Petrografía y Geología, las cuales ha venido dictando hasta hoy con reconocida competencia.

Enemigo de las palabras inútiles y de la fácil popularidad, es menos conocido por el público que muchos de sus compañeros de estudios, y sólo quienes lo han tratado de cerca, ya sea como amigo o como profesor, conocen muy bien su consagración al estudio, su cumplimiento estricto del deber, su amor por la Escuela y sus magníficas capacidades intelectuales.

Muy acertada estuvo la escogencia de este joven ingeniero de muchos bríos y de un gran sentido práctico, en los actuales momentos, definitivos para el futuro desarrollo de la Facultad, pues tocanle entre sus principales problemas el de la construcción del edificio y la aprobación del reglamento interno.

Confiamos plenamente en el éxito que acompañará al doctor Botero, y nos ofrecemos a trabajar con él por el progreso de nuestra Facultad, hasta donde nos lo permitan nuestras capacidades.